



で野球などのスポーツをしてい
る時が一番多いとの結果がでて
います。外にいても、すぐに
水分を補給できるようにするな
ど、熱中症対策として各自が水
筒を用意して、近くに置いてお
くようお願いしています。
また冬場には、殺菌効果のあ

観光事業の推進について



おかだ りゅうのすけ
岡田 龍之介
議員 (伊奈東 2年)

るお茶などを水筒にいれて、イ
ンフルエンザなどの予防のた
め、うがいをしてもらっていま
す。その他、生水を飲むとお腹
をこわす児童生徒もいるなど、
いくつかの理由から、学校では、
各自、水筒を持参していただい
ています。

【質問】

全国の市町村には、特色ある
自然や旧跡を観光資源として事
業化しているところがたくさん
あります。茨城県でも、袋田の
滝や筑波山などの自然を生かし、
観光スポットとして発信してい
ます。また、茨城といえば水戸
の納豆というように特産品など
もアピールしています。僕はよ
り多くの人につくばみらい市を
知ってもらい、活気ある街になっ
てもらいたいと思っています。
つくばみらい市には郷土の偉
人、間宮林蔵がいました。そし
て、林蔵の生家のそばには小貝
川が流れています。さらに、春

【市長答弁】

など観光事業の推進について教
えてください。
市内には福岡堰の桜や間宮林
蔵生家、板橋不動院や結城三百
石記念館などの観光名所が多く
あります。そのため、市内に限
らず、秋葉原などの市外のイベ
ントに積極的に参加し、広く市
の観光名所をはじめとした市の
PR活動を行っています。
次に、特産品については、当
市には、米やトマトなど、安全
で安心な農産物がたくさん生産
されており、市場でも高い評価
を得ています。市では、このよ
うな素晴らしい農産物や農産物

になると桜のきれいな福岡
堰があります。TXを利用
するお客さんに福岡堰の花
見、小貝川下り、林蔵生家
の見学というように、つく
ばみらい市の自然と歴史を
感じる観光ツアーの事業化

外国との姉妹都市について

を使った加工品のブランド化を
行い、当市の特産品としてPR
し、市内や市外の多くの方々に
食べていただく方法を、生産者
やJA、商工会などと協議をし
ており、さらに今後、協議会を
設置し、農産物や農産物を使っ
た加工品を、市の特産品として
PRしていく予定です。
次に、岡田議員からご提案い
ただいた、市の自然と歴史を感
じる観光の事業化についてです
が、既に年度当初より、茨城県
と市で勉強会を設置する方向で
協議を進めています。
勉強会の具体的な協議内容で
すが、ワークショップイン江戸
や間宮林蔵生家、綱火、さらに
食文化など地域資源の掘り起こ
しから始め、さらには近隣市町
村の観光資源をも含めた観光ツ
アーの企画などを協議・検討し
ていくものです。

その協議の中で、岡田議員の
おっしゃる史跡・文化財と小貝
川下りを組み合わせるなど、好奇
心を満足させるようなツアーを
構成し提供することは、単なる
観光だけでなく、自然に対する
興味や環境に対しての意識を高
めさせることにもなり、地域の
活性化にもつながると思われま
すので、そのアイデアも参考
にさせていただきます。積極的
に検討を進めてまいります。
市としては、今後とも、
市外でのイベントに積極的に参
加し、広くPRするとともに、
特産品づくりを進めてまいりま
す。併せて、市には、素晴らしい
史跡や文化財、自然環境があ
りますので、これらの観光資源
と自然環境を活かして、人を呼
び込み、活性化方法などの検討
を行い、効果的な観光事業を実
施してまいります。



ご本人の希望により
氏名非公開

議員 (小絹中 3年)

【質問】

先日、小絹中学校にタイの学

生が遊びに来ました。彼は、
日本語は話せませんが英語
は話せるようでした。しか
し、私は、普段英語を使っ
て話すことが少ないため
に、タイの学生に一度も話
しかけることができませんでした。
そこで、私は、自分にもっと英